



Une délégation du Patriarcat de Moscou participe à la fête onomastique du Primat de l'Église de Constantinople

[gallery]

Le 10 juin 2011, le patriarche Batholomé de Constantinople célébrait à Istambul sa fête onomastique. Avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou, une délégation de l'Église orthodoxe russe emmenée par l'évêque Tikhon de Podolsk, président de la Direction financière du Patriarcat de Moscou, participait aux festivités. Monseigneur était accompagné de S. Tsioupko, membre du conseil de tutelle de la Fondation de soutien à la construction d'églises de la ville de Moscou, de la moniale Serguia Klioueva, assistante du président de la Direction financière et de S. Safronov.

Le 9 juin, à leur arrivée à Istambul, les invités de Russie ont assisté aux vêpres au monastère Notre-Dame-source-vivifiante, où sont inhumés les patriarches de Constantinople. A l'issue des vêpres, le Patriarche Bartholomé a célébré un office à la mémoire de son prédécesseur, le patriarche Démétrios d'éternelle mémoire.

Le lendemain, dans la cathédrale patriarcale Saint-Georges du Phanar a été célébrée la Divine liturgie. Au nom du clergé et des laïcs, le métropolite Athanase de Chalcédoine s'est adressé au Primat de l'Église de Constantinople. L'évêque Tikhon de Podolsk, chef de la délégation russe, a lu le message de félicitations de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et a offert à Sa Sainteté le Patriarche Bartholomé une icône pectorale portant une inscription et des vases eucharistiques.

Le Patriarche Bartholomé a remercié des félicitations et des cadeaux et a demandé de transmettre au Primat de l'Église russe ses sincères salutations et son accolade fraternelle.

Des représentants des Églises de Jérusalem et de Crête participaient à l'office solennel, ainsi que deux supérieurs de monastères athonites. L'ambassadeur de Grèce en Turquie, le consul général de Grèce à Izmir et le consul général de Grèce à Istambul assistaient à la liturgie.

Après la liturgie, la délégation russe a vénéré les reliques de saint Jean Chrysostome, de saint Grégoire le Théologien et de différents saints conservées à la cathédrale patriarcale. Les invités étaient ensuite conviés à un déjeuner.

Le 11 juin, à l'invitation de Sa Sainteté le patriarche Bartholomé, la délégation de l'Église orthodoxe

russe a visité l'école théologique de l'île de Halki.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/55516/>